

Erweiterung der Tagesordnung TOP 6

**Trasse der Nahwärmeversorgung**

Die E.ON Hanse Wärme GmbH verlegt seit einigen Tagen die Wärmeleitungen vom Heizhaus am Hasselrader Weg in Richtung „Heizhaus Hamannsche Koppel“. In Richtung des Baugebiets „Ahornweg“ ist dagegen die Trassenführung noch unklar. Diese muss jetzt kurzfristig festgelegt werden, da das Heizhaus am „Buchenweg“ bis zum Jahresende stillgelegt werden soll.

Die Ausnahmegenehmigung für den Betrieb des Heizhauses am Buchenweg (Wärmeerzeugung ohne BHKW) läuft bekanntermaßen Ende 2012 aus.

Die Festlegung der Trasse auf der Hauskoppel hat nur mittelbar mit den Detailfestsetzungen des Bebauungsplans Nr. 24 „Hauskoppel“ zu tun. Insoweit kann eine Trassenfestlegung weitgehend unabhängig vom Bebauungsplanverfahren erfolgen. Sicherzustellen ist lediglich, dass die Trasse im Bereich der künftigen Erschließungsstraße verläuft.

Da die Angelegenheit sehr dringlich ist, soll eine Entscheidung auf der GV-Sitzung am 25.10.2012 erfolgen. Da zum jetzigen Zeitpunkt noch genaue Informationen des Erschließungsplaners zur Festlegung der Trasse fehlen, gleichzeitig aber nicht bis zu einer weiteren GV-Sitzung gewartet werden kann, sollte der Bürgermeister gemeinsam mit dem Planungsausschussvorsitzenden ermächtigt werden, die Trassenlage unter Zuhilfenahme von Zuarbeiten des Erschließungs- und des Städteplaners festzulegen.

Der Planungsausschuss empfiehlt der GV:

Der Bürgermeister wird gemeinsam mit dem Planungsausschussvorsitzenden ermächtigt, die Trassenlage der Wärmeleitung im Bereich der Hauskoppel unter Zuhilfenahme von Zuarbeiten des Erschließungs- und des Städteplaners festzulegen.